## Billet

## Gitano

ER 274



■ Tétraplégique suite à un accident, Livail, 12 ans, rêvait de rencontrer son idole Kendji Girac. C'est chose faite. Photo DR

Ils ont passé une dizaine de minutes ensemble. Une merveilleuse - et improbable - rencontre pour Livail, 12 ans, qui contemple pourtant le visage de Kendji Girac à longueur de journée, en face de son lit. En poster. En 2013, un terrible accident de voiture a laissé l'enfant tétraplégique et muet. Un lourd travail de rééducation est engagé à Villeneuved'Amont... Pas de miracle à envisager au bout du tunnel, mais peut-être, s'il garde la foi et continue de bien travailler avec l'équipe médicale, quelques progrès arrachés à la fatalité. Ce vendredi, Livail a partagé un bout d'éternité avec son idole en marge d'un concert à Louhans-Cuiseaux. Même fatigué, le petit a apprécié l'instant. Ses yeux ont pétillé

comme jamais. Sensible au destin du gamin, Kendji Girac a donc tenu parole. Le chanteur gitan avait été contacté par l'association Espoir et Fraternité Tsigane, qui s'était émue de la situation de cette famille hébergée sur l'aire des gens du voyage de Pontarlier dans des conditions très précaires (lire nos précedents articles). Il y a quelques mois. Kendii avait déjà envoyé une vidéo de soutien à l'enfant accidenté, qui appartient à sa communauté. Outre cette récente rencontre « en vrai », l'histoire a une fin plutôt heureuse, puisque portés par un bel élan de solidarité, Livail et sa famille ont été récemment relogés près de Pontarlier, dans une maison mieux adaptée aux besoins de l'enfant.

Willy GRAFF